



Das blaue blaue Meer

Von Nis-Momme Stockmann. Österreichische Erstaufführung.



Foto: Samuel Schaab

Premiere

Dienstag

10.

Jänner 2012
20.00 Uhr

Weitere Vorstellungen:

Mi, 11. Jänner 2012
So, 22. Jänner 2012
Di, 24. Jänner 2012
Mi, 25. Jänner 2012
Di, 7. Februar 2012
Mi, 8. Februar 2012
jeweils 20.00 Uhr

Schauspielhaus Wien
Porzellangasse 19, 1090 Wien

Kartenpreise:

€ 18,--/€ 12,-- (Senioren)/
€ 9,-- (Studierende)



Karten beim Schauspielhaus erhältlich
unter Tel. 01/317 01 01 18,
karten@schauspielhaus.at oder
www.schauspielhaus.at

Das blaue blaue Meer

Von Nis-Momme Stockmann

Ich sage nichts. Seit ich mit Motte über Norwegen gesprochen habe, stand ich schon so oft an der Grenze zur Siedlung und hab rausgeguckt, als erstrecke sich da draußen ein gottverdammter Flammensee. Vor mir nichts als Angst. Hinter mir die freundliche Überschaubarkeit einer Welt aus Quadraten und tausend Händen, die mir Flaschen reichen. Das hatte gar nichts mehr von unserem Spiel. (Auszug aus dem Stück)

In einer österreichischen Erstaufführung präsentiert die Schauspielabteilung des KONS (4. und 2. Jahrgang) mit dieser Inszenierung das Stück des zeitgenössischen deutschen Autors Nis-Momme Stockmann. Der Regisseur und Schauspieler Steffen Höld führt Regie.

Mit Eva Bauriedl, Cecilia Hafiz, Julian Ricker, Christoph Schlag, Johannes Schüchner

Regie Steffen Höld
Dramaturgie Barbara Hörtndl
Licht/Bühne Martin Schwab
Musik Samuel Schaab

zu Gast im Schauspielhaus:

Eine Produktion der Abteilung Schauspiel der Konservatorium Wien Privatuniversität (KONS).

Konservatorium Wien Privatuniversität, Johannesgasse 4a, 1010 Wien